

大熊中学校だより



縦の木立ち

【第1号】

教育目標 「大きな夢をもち、互いに高め合い、挑戦し続ける生徒」

平成31年度重点目標 「目標に向かって、最後までやり抜く生徒」

平成31年4月9日
(火曜日)

文 責
大熊中学校
新井田 克生
〒965-0003 福島県
会津若松市一箕町
大字八幡字門田9-2
TEL 0242(23)7214
FAX 0242(37)7175

四月八日(月)に第一学期の始業式が行われ、会津若松市での9年目の学校生活が始まりました。
三年生の田村さん、二年生の齋藤さん、東理さんの3名が始業式に臨み、私たち大熊中の教職員に、素敵な笑顔と歌声を届けてくれました。
始業式には、大熊町教育委員会教育長の木村政文様と、教育総務課主幹兼指導主事の増子様がお臨席され、木村教育長様からは、3名の生徒たちへの激励の言葉をいただきました。
和やかな雰囲気の中にも、進級の喜びや学校生活への希望、仲間との絆が感じられ、心に残る素晴らしい始業式となりました。



力を合わせて 夢 挑戦 前進 が見える大熊中学校を目指していきます!

進級おめでとうござります!

調べる学習 オリエンテーション



今年度の調べる学習が始まりました。8日(月)のオリエンテーションでは、学習の流れやテーマ設定の仕方等を全員で確認し、学習の見通しをもちました。
学校司書の山口先生からは、図書館を使った調べ学習の極意(参考文獻リストの活用の仕方や引用の仕方等)を伝授していただきました。

始業式では、木村政文教育長様より、激励の言葉をいただきました。



着任式では、3年生の田村さんが、歓迎の言葉を発表しました。

校長の新井田克生です。この4月に大熊中学校に着任いたしました。どうぞよろしくお願いたします。

今年度の大熊中学校だよりは「縦(もみ)の木立ち」です。校歌の歌詞から引用しました。故郷の風景を忘れずに、大熊中学校の生徒であることの誇りをもち続けてほしいという願いを込めました。学校だよりを通して、3名の生徒と15名の教職員の活躍を積極的に紹介してまいります。



大熊中学校玄関前の田村さんからは、今年もお祝いのメッセージをいただきました。
ご自宅の2階の窓いっぱいには広げられた「進級おめでとう」のメッセージに心が温まります。田村さん、本当にありがとうございます。